
Subject: AC-Therapie: Ich bekenne mich schuldig
Posted by benutzer81 on Wed, 04 Apr 2007 07:30:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja ihr habt richtig gelesen, habe das ding durchgezogen. Nicht das ich selbst noch dran zweifeln
würde jedoch hatte ich 1.keinen bock auf studien oder sonstiges zu warten 2.das geld schmerzt
auch nicht besonders und 3.tu ich hier wahrscheinlich einigen einen gefallen durch meine
künftigen erfahrungsberichte.

Ausserdem waren 200€ der 600€ gut angelegt, denn den optischen vorteil kann man nicht
abstreiten. 3-4 längere stirnfalten zogen sich durch mein gesicht, wovon jetzt kaum noch was zu
sehen ist (bis auf 1 kleine in der mitte). Naja, mehr kann ich jetzt natürlich auch noch nicht dazu
sagen (also über nacht  ist mir jedenfalls keine matte gewachsen  ). Was mir allerdings
aufgefallen ist: diese weißen flecken auf der haut, entlang dem haaransatz und den ghes
(welche von den ac-leuten als blutleere stellen bezeichnet werden ich das aber für schwachsinn
hielt) scheinen tatsächlich zu verschwinden. Naja, das botox soll ja erst in ca. 2 tagen seine volle
wirkung entfalten. 

Schau mer mal dann seh ma scho   
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